

# BIG ISSUE

## Pasokan air bersih terus di galakkan pemerintah daerah Kab Lamongan bersama TNI Polri dalam Membantu Pendistribusian Air Bersih

Basory Wijaya - [JATIM.BIGISSUE.ID](http://JATIM.BIGISSUE.ID)

Oct 21, 2023 - 10:47



Lamongan - Bencana alam kekeringan yang melanda di Kabupaten Lamongan hingga saat ini belum kunjung berakhir dan membuat semua warga masyarakat

mengalami kesulitan sumber air bersih yang semakin langka, hal ini membuat pemerintah Daerah Kabupaten Lamongan bersama TNI Polri dan relawan terus bersinergi dan berupaya membantu penanggulangnya

Dalam hal ini aparat TNI yang mana sebagai alat sistem pertahanan utama Negara, TNI diharuskan menjaga hubungan baik dengan semua komponen masyarakat sehingga terbentuknya kemandirian TNI-Rakyat.

Seperti yang terlihat antara Babinsa Serka Marten dari Koramil 0812/02 Deket yang bersinergi bersama Bhabinkamtibmas dan BPBD serta Perangkat Desa dengan memberikan bantuan air bersih kepada warga Desa Pandanpancur Kecamatan Sarirejo, Kabupaten Lamongan dalam hal pendistribusian air bersih. Bantuan ini dilakukan atas inisiatif Babinsa maupun Kepolisian sebagai respons terhadap masalah kekeringan yang melanda Desa tersebut. Sabtu (21/10/2023).

Dalam situasi kekeringan yang memprihatinkan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lamongan turut ambil bagian dalam membantu warga yang sangat membutuhkan air bersih. BPBD telah menyalurkan pasokan air bersih ke desa-desa yang terdampak sehingga dapat mengurangi dampak buruk yang ditimbulkan oleh kekeringan tersebut.

Babinsa Serka Marten merasa terpanggil dan ikut serta dalam upaya membantu meringankan beban warga Desa Pandanpancur yang sedang menghadapi kekeringan. Dengan semangat kemanusiaan yang tinggi, Babinsa tidak hanya memberikan bantuan fisik kepada warga, tetapi juga memberikan semangat dan motivasi untuk tetap bersabar dalam menghadapi cobaan ini.

"Kami selaku Babinsa Desa Pandanpancur, turut merasakan apa yang dialami warga kami. Namun, tentunya ini menjadi ujian kepada kita semua. Kami bersama instansi terkait akan berusaha untuk senantiasa membantu meringankan beban warga" ujarnya.

Pendistribusian air bersih di Desa Pandanpancur dilakukan dengan melibatkan Babinsa, BPBD, Kepolisian dan masyarakat setempat. Air bersih yang disediakan oleh BPBD Kabupaten Lamongan didistribusikan dengan menggunakan mobil tangki dan dibagikan kepada warga yang membutuhkan. Proses pendistribusian dilakukan secara tertib dan terkoordinasi agar semua warga dapat merasakan manfaat dari bantuan ini.

Babinsa Serka Marten juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada BPBD Kabupaten Lamongan yang selalu siap sedia membantu masyarakat yang terkena musibah. Kerja sama yang baik antara instansi penanggulangan bencana dan anggota Kodim 0812/Lamongan terbukti mampu memberikan dampak positif bagi warga desa yang sedang mengalami kesulitan akibat kekeringan.

"Terimakasih kami sampaikan kepada BPBD Kabupaten Lamongan dan juga unsur unsur yang terkait atas pelaksanaan pendistribusian air bersih ini. Semoga kita semua mampu menjadi garda terdepan dalam meringankan beban warga" tutupnya. (Pendem0812)